

## SAX

**El colegio Colón organiza un mercadillo solidario para el Banco Local de Alimentos**

■ El colegio público Cristóbal Colón de Sax realizó el viernes, a través de la comisión de trabajo Sax Solidaria, un mercadillo solidario en las instalaciones del centro con el objetivo de intercambiar manualidades realizadas por los propios escolares a cambio de alimentos. Productos no perecederos que fueron posteriormente

donados al Banco Local de Alimentos. Con esta actividad también se ha trabajado en valores como la solidaridad, colaboración, tolerancia, generosidad, comprensión o empatía, ligados todos ellos a la realización de un trabajo personal destinado a ayudar de manera desinteresada a personas desfavorecidas.

**Recaudan fondos para las obras de la iglesia con un bingo**

■ La Asociación para la Restauración y Conservación de la Iglesia de Sax ha organizado para el próximo domingo día 13 una sesión de bingo con la que seguir recaudando fondos para poder sufragar las obras. La actividad se desarrollará en la comparsa de Marruecos de Sax a las 17.30 horas.

**Asamblea general de la Mayordomía de San Blas para votar sus nuevos estatutos**

■ La Mayordomía de San Blas Federación de Comparsas de Moros y Cristianos de Sax celebra mañana en el salón de actos de su sede, a las cuatro de la tarde, su asamblea general ordinaria para tratar diversas cuestiones de interés en el mundo festero local. Entre ellas la elección del candidato a Alcalde de Fiestas, el nombramiento de

los censores de cuentas y la aprobación de las cuentas del año 2009 y del presupuesto para el año 2010. Una vez finalizada la convocatoria ordinaria, y tras diez minutos de descanso, se iniciará la asamblea general extraordinaria para la aprobación, si procede, de los nuevos estatutos de la Mayordomía de San Blas de Sax.

## SANIDAD

# Petrer demanda otra vez más especialidades médicas

**El concejal Francisco Ponce espera que la nueva promesa del secretario autonómico permita ampliar pronto el segundo centro de salud**

J. A.

■ El concejal de Sanidad de Petrer, Francisco Ponce, volvió a demandar ayer la ampliación y puesta en marcha de nuevas especialidades en el segundo centro de salud del municipio. Esta petición se produce 16 meses después de que el secretario autonómico de Sanidad, Luis Rosado, se comprometiese verbalmente y por primera vez a estudiar de inmediato la ampliación del dicho centro.

Los fastos conmemorativos del 25 aniversario de Petrer I, que contaron con la presencia de Rosado, dejaron una nueva prome-

sa por parte del secretario para reforzar la atención sanitaria en el municipio. Ponce se mostró ayer satisfecho con el «el fruto de las gestiones» del equipo de gobierno municipal y recordó el compromiso de Rosado, que el martes afirmaba que «pronto se podrá ver en marcha proyectos importantes para Petrer». La ampliación del segundo centro de salud, que comprende un terreno de 600 metros cuadrados en la parte trasera del edificio, permitirá que se cuente con más servicios sanitarios especializados como Ginecología, Dermatología o Traumatología. El edil de Sani-



El secretario autonómico de Sanidad en la visita realizada en julio de 2008

dad aprovechó su comparecencia para calificar de «rotundo éxito» la celebración de las bodas de plata del primer centro de salud,

recordando además que hoy continúan las actividades con un simulacro de catástrofe en el parking de dicho centro.

PÉREZ GIL

■ Los Moros de Sax se convertirán este mes en la primera comparsa de la villa en realizar un acto de homenaje a sus cargos festivos de 2009 y presentación de los cargos de 2010 en el marco del Teatro Cervantes. El evento se realizará el próximo sábado 12 de diciembre, a las 19.30 horas, y se iniciará con un desfile desde la sede de la comparsa en el que participarán autoridades, banderas, cargos, socios y simpatizantes. Una vez recogida la Capitanía de 2010 en su domicilio, la comitiva continuará el desfile hasta el teatro donde dará comienzo el «acto de homenajes» con un escenario decorado y la proyección de un audiovisual. También está previsto homenajear a las Capitanías de 1960 a 1964.

El presidente de Los Moros, Pedro Payá Barceló, ha destacado la importancia de esta celebración «que, además, de marcar un hito en este tipo de actos tendrá continuidad en los próximos años».

## ELDA

# El PSOE pide un informe de las obras realizadas en los centros educativos

B. R.

■ El grupo municipal socialista ha solicitado al equipo de gobierno de Elda un informe de las actuaciones realizadas por el PP en los centros educativos. La portavoz Mari Carmen Orgilés manifestó que la concejal de Educación Cristina Gomis «da muestras de ejercer su labor en base a la propaganda habitual y sin concretar nada de lo que dice que se ha hecho».

Orgilés recordó que el pasado 5 de marzo, el grupo municipal socialista presentó un escrito a la alcaldesa en que solicitaba información acerca de las inversiones que se iban a realizar en los distintos centros educativos y preguntando con qué recursos se

**La portavoz dice que el importe asignado a los colegios es de 240.000 euros y no de un millón como dijo el PP**

iban a materializar. La portavoz aseguró que la inversión anunciada por parte del PP rondaba el millón de euros «y a día de hoy seguimos sin tener ninguna información al respecto. ¿Cómo es posible que el PP no informe de manera detallada de todos los trabajos realizados en los centros y el importe destinado a los mismos?».

La socialista manifestó que de la cantidad anunciada, el importe asignado a los colegios, según el presupuesto, asciende a 240.000 euros, no habiéndose efectuado ampliación alguna de la partida de inversiones correspondiente. «Esa es la situación en materia de inversiones en los colegios de Elda. El exceso de propaganda lo están llevando demasiado lejos y no vale todo» dijo Mari Carmen Orgilés, quien pidió a los populares que «bajan de ese pedestal hueco donde se han instalado y atiendan las reivindicaciones existentes en las infraestructuras educativas de la ciudad. Nuestra comunidad educativa se merece otro estilo y otra forma de gobernar».



La portavoz del PSOE Mari Carmen Orgilés y al fondo el edil Alfredo García